



So sehen
Sieger
aus!
Gratulation!



SNOW
and FUN in the
SUN



We are the Champions

Patrick Wallinger
Österreichs Nr.1 im Biathlon

Patrick Wallinger (3C-Klasse) beherrschte die Rennen im Austria-Cup 2007/2008 nach Belieben. Er gewann 7 Rennen in seiner Altersklasse und holte sich Ende Jänner in Saalfelden österreichischen Meistertitel im Biathlon.

Clara Schnöll
Salzburger Biathlon-Landesmeisterin

Clara Schnöll (3A-Klasse) erreichte im Austria-Cup heuer drei dritte Plätze und erkämpfte sich bei den österreichischen Meisterschaften in Saalfelden als beste Salzburger Starterin die Bronzemedaille. Sie wurde Landesmeisterin in der Klasse Schüler I/weiblich.

Bei den **Skilanglauf-Bezirksmeisterschaften 2008** in Abtenau war die HS Kuchl überaus erfolgreich. Die Mädchen-Staffel mit Anna Saler, Wimmer Sandra, Anna Wimmer, Elisa Seiwald und Clara Schnöll wurde Mannschaftsbezirksmeister. Clara Schnöll und Patrick Wallinger holten sich die Titel in den Einzelbewerben.

Andrea Walkner-Tannenberger

Schikurs der 2. Klassen in St. Michael im Lungau

Das Ereignis des Jahres, auf das wir uns alle schon lange gefreut hatten, stand nun endlich vor der Tür.

Am Montag, den 25. Februar 08 fuhren wir nach St. Michael, um dort eine traumhafte Skiwoche zu erleben. Bei frühlingshaften Temperaturen mit viel Sonnenschein machten wir die Lungauer Pisten unsicher.

Ein besonderes Highlight war für uns alle das abwechslungsreiche Abendprogramm. Speziell der „Bunte Abend“ mit der Spieleolympiade war sehr, sehr lustig!

Abschließend möchten wir noch erwähnen, dass das Essen, zur Überraschung vieler SchülerInnen, sehr gut geschmeckt hat. Ein Lob an die Küche!

Am Freitag, den 29. Februar ging es dann nach fünf erlebnisreichen Tagen müde, aber bestens gelaunt, wieder heimwärts nach Kuchl.

Die Wintersportwoche 08 wird uns noch lange in Erinnerung bleiben.

(SchülerInnen der 2A, 2B, 2C)

Berufsorientierung 1. Semester

In der Unverbindlichen Übung Berufsorientierung der 4. Klassen hat sich im 1. Semester einiges getan:

Am Freitag, 28.10.07 besuchten wir die **Berufsschule in Kuchl** und lernten die Berufe des Sägers, Herren- und Damenkleidermachers, Dekorateurs, Tischlers und Tischlereitechnikers kennen. Danke an die Berufsschule Kuchl für ihre interessante Führung durch das Gebäude!

Auch haben sich wieder einige weiterführende Schulen an unserer HS vorgestellt:

7.11.07: **Ausbildungszentrum St. Josef** in Salzburg

27.11.07: **HBLA Annahof** in Salzburg

Weiters besuchten wir im Rahmen des BO-Unterrichtes die **BIM** am 23.11.07 und lernten dadurch die ganze Fülle an Lehrberufen und weiterführenden Schulen in ganz Österreich kennen.

Am 13.11.07 war Herr Ing. Steinberger von der **Firma Automation Wieser** in Golling während des BO-Unterrichtes da. Eindrucksvoll präsentierte er die Berufe **Mechatroniker** und **Maschinenbaumechaniker**. Herzlichen Dank nochmals!

Elisabeth Schütz

Strickbretter für den WEM-Unterricht

Ein herzliches Dankeschön ergeht an Herrn Jakob Schiffer, bild. Künstler in Jadorf, welcher sich bereit erklärte, hölzerne Strickbretter für die HS Kuchl anzufertigen. Diese stellte er den SchülerInnen für den Werkunterricht kostenlos zur Verfügung.

Damit haben die Mädchen der 2 A und 2 B Klasse mit viel Freude bunte Schals gestrickt.



Elisabeth Schmid